
 

 

 

Luca 

Bernini 

 

 

 

Come quasi tutti quelli che praticano la pesca a mosca, per 

anni ho pescato con varie tecniche, finché in un angolo del 

salotto di un amico vidi una piccola postazione per 

costruire degli artificiali. 

L'idea di costruire personalmente delle esche, con le quali 

poter ingannare i pesci, mi ha immediatamente affascinato. 

Da qui il passaggio alla pesca a mosca è stato veramente 

breve.  

Perché pesco a mosca? 

Perché non è semplice. 

Perché bisogna saper osservare. 

Perché bisogna saper scegliere. 



 

 

Perché è poco impattante. 

Perché mi permette di praticare il no Kill al 99,9%. 

Perché posso pescare, cambiando tecnica, qualsiasi tipo di 

pesce o quasi. 

Perché mi ha portato a viaggiare e a visitare paesi e posti 

stupendi. 

Perché mi fa vivere giornate indimenticabili insieme ai 

miei amici. 

Perché...perché...perché 

MI FA STARE BENE 


